

ILS留学カウンセラー便り 2020年4月号

こんにちは、留学カウンセラーの藤下です★ 僭越ながら、今回より私自身の留学体験談をお伝えしたいと思います。留学を具体的にイメージしていただく参考になれば幸いです。



U.S.A 大学留学体験談

私は、岡山大学文学部 4回生だった1998年7月～1年間、アメリカ合衆国・インディアナ州にあるボール州立大学に留学しました。

ボール州立大学は1918年に教師養成のための教育機関として設立され、今日では約20,000人の学生が学ぶ中規模総合大学です。



BALL STATE
UNIVERSITY.



Q. 留学先や時期はどうやって決めた？費用の工面は？

所属していた英語科から毎年1名が文部省奨学金を頂ける制度を活用しました。当時、この制度で選択できる学校がボール州立大学のみ、留学時期も指定されていました。

大学4年間で貯めたアルバイト料に両親からの学費支援を足しても留学費用は潤沢でありませんでしたので、奨学金を頂けたことは本当に助けになりました。

大学に入学し奨学金制度のことを知ってからは、事ある毎に先生方に留学したいことをアピールし、授業にも積極的に参加して熱意を伝える努力をしました。

実は、留学先にこだわりはありませんでした。私は小さな頃から世界を旅することに漠然と憧れていて、自分と異なる言葉・文化・見た目・生活様式で生きる人々の姿を見たいと思っていました。

だから世界中で話されている英語に興味があり、中学生になって英語の授業が始まった時には、ギター！夢への第一歩だ！と夢中で勉強しました。（この姿勢は 高校～大学～今と続いています、英語大好きABC♪）

1997年当時、日本ではインターネットがやっと一般に普及し始めた頃でした。パソコンはまだとても高価で設定も複雑。結局、留学情報は専門誌や旅行代理店で得られるものに限られ、海外との連絡方法もエメールか国際電話でした。そんな中、大学担当者さんのお力も借りてなんとか入学申請を済ませ、私はほとんど予備知識もないままインディアナポリス空港に降り立ちました。

ああ、あの頃 井上直美留学研究所に出会ってれば！事前に色々なことを相談できたでしょう。👍
学校の情報も沢山手に入り授業参加のための準備をもっとしっかりして渡米できたはず。入学の手続きや、ビザ申請、教育ローンのアドバイス、航空券の手配、そして学校が始まってからのサポートなど、全て手探りで不安を感じながら進めることはなかったはず！！(>_<)

あれから20+年… ネットを開けば留学についての情報も溢れています。その中から、本当に必要な情報を正確に選びお伝えできるエージェントと出会うのが留学成功のスタートラインです。留学に興味を持たれたら、まずは弊社の無料カウンセリングにお気軽にお申込みください。

U.S.A大学留学体験談では次回以降も、寮生活、授業の様子、私が感じたカルチャーショックなどご紹介させていただきます。

ILSの最新情報はFacebook、HP www.ils.jp をご覧ください

ILS留学カウンセラー 藤下智美 Tomomi Fujishita

略歴：岡山大学文学部在学中、文部科学省奨学金を受けアメリカ・インディアナ州 ボールステイト大学に1年間留学。帰国後は食品会社の国際規格取得や、大学病院での海外医療団受け入れなどを担当。2019年4月ILS入社。

INOUE LANGUAGE STUDIES Co.,Inc.

有限会社井上直美留学研究所

〒700-0011 岡山市北区学南町1-9-25

TEL (086)251-0203 FAX (086)251-0230 EMAIL ryuugaku@ils.jp

ILS

